
Отчет 

депутата Совета депутатов поселения Внуковское в городе Москве 

(Новомосковский административный округ) 

Дальницкой Е.Ю.  о проделанной работе за 2023 год 

(1 избирательный округ) 
 

Основной формой работы Совета депутатов являются заседания. 

За отчетный период с 20 сентября 2023 года по 31 января 2024 год было 

проведено 7 заседаний Совета депутатов. Заседания Совета депутатов 

проводились в соответствии с утвержденным Регламентом, планом работы, а 

также внеплановые, и повесткой. Я присутствовала и принимала участие в 5-ти 

заседаниях Совета депутатов (одно очное заседание было пропущено в связи с 

отпуском, одно заседание в режиме видеоконференции пропущено по 

техническим причинам). 

Для предварительного рассмотрения и подготовки вопросов, относящихся 

к ведению Совета депутатов поселения, осуществления контроля в пределах 

своей компетенции за выполнением решений администрацией поселения, Совет 

депутатов проводит постоянные комиссии. 

Являясь Председателем Комиссии по бюджету и местным налогам, 

экономике и финансам Совета депутатов, в отчетном периоде провела 3 

заседания.  

В составе Рабочей группы принимала участие в организации и проведении 

публичных слушаний по исполнению Бюджета поселения за 2023 год, а также 

в публичных слушаниях по проекту бюджета поселения Внуковское в 2024 г. и 

плановых 2025-2026 гг. 

Являясь членом Комиссии по вопросам ЖКХ, благоустройства, жилищной 

политики, промышленности, строительства, транспорта, торговли, 

предпринимательства, бытового обслуживания, агропромышленного 

комплекса, землепользования и экологии Совета депутатов принимала участие 

в ее Заседаниях.  

Приняла участие в заседании Рабочей группы по тарифу СиР на 2024 год с 

участием Управляющих Компаний, работающих в поселении Внуковское 

Приоритетной формой деятельности депутата считаю работу с 

обращениями граждан. 

За отчетный период было проведено 5 депутатских приемов, которые 

проходили по адресу: г. Москва, поселение Внуковское, п. Внуково, Внуковское 

ш., д. 50, каждый четвертый вторник месяца с 15 до 17 часов. Прием жителей 

проводился в соответствии графиком, утвержденным решением Совета 

депутатов (информация о приеме жителей опубликована на официальном сайте 

администрации поселения Внуковское в разделе «Совет Депутатов»).  

Кроме этого обращения избирателей принимались при личных встречах, 

по телефону, через личные сообщения в социальной сети ВКонтакте, а также по 

WhatsApp и Telegram.  

За отчетный период состоялось несколько встреч с избирателями, 

проживающими в деревнях Изварино, Внуково, пос. ДСК Мичуринец, пос. 

МВТ, микрорайонах поселения Внуковское, в том числе по обсуждению планов 

ввода зон платной парковки и организации ограничения доступа 

автотранспорта на дворовые территории (установка шлагбаумов) в 

микрорайонах поселения Внуковское. 



В отчетный период с 20 сентября 2023 года по 31 января 2024 года в мой 

адрес поступило 37 индивидуальных обращений.  

В основном обращения касались вопросов: 

- загрязнения р. Ликова, ухудшению экологической обстановки; 

 - благоустройства и состояния территорий, в том числе дворовых, их 

озеленения; 

 - благоустройство лесопарковых зон; 

 - жилищно-коммунального обслуживания; 

 - организации медицинского обслуживания; 

 - трудоустройства; 

 - организации и работы общественного транспорта и транспортной 

инфраструктуры; 

-работы и строительства школьных и дошкольных образовательных 

учреждений, обеспечения детей местами в них; 

 - уличного наружного освещения; 

 - развития, организации и содержания улично-дорожной сети; 

 - торгового обслуживания; 

 - социального обслуживания; 

 - брошенных и разукомплектованных ТС; 

 - ввода зон платной парковки на улицах микрорайонов поселения; 

- организации ограничения доступа автотранспорта на дворовые 

территории (установка шлагбаумов); 

 - прочее. 

На основании обращений и пожеланий избирателей обращения 

направлялись: Департамент развития новых территорий г. Москвы, ПАО «ГК 

ПИК», АО «Мосводоканал», Департамент жилищно-коммунального хозяйства 

г. Москвы, ООО «ПИК-Комфорт», Департамент транспорта и развития 

дорожно-транспортной инфраструктуры г. Москвы, ГУП Мосгортранс, АО 

«Мосэнергосбыт», АО ОЭК.   

С рядом проблем (ремонтом детских площадок, уличного наружного 

освещения, лифтового оборудования, стихийными навалами мусора, 

ненадлежащей уборкой снега, уборкой территории и МКД, состояния покрытия 

тротуаров, лестниц и УДС, и т.п.) приходится работать постоянно. 

 По некоторым вопросам работа проводилась совместно с другими 

депутатами и жителями поселения Внуковское. 

 В отчетном периоде: 

- принимала участие в акции по сбору помощи беженцам с Донбаса; 

- приняла участие в заседании Совета общественности Администрации 

пос. Внуковское по профилактике правонарушений, организации досуга 

занятости несовершеннолетних, работе с неблагополучными семьями; 

- приняла участие в обследовании акватории реки Ликовы в районе 

очистных сооружений в Осоргино. По результатам рейда были составлены 

Акты и направлены обращения в Межрайонную природоохранную прокуратуру 

и МУ Росприроднадзора по г. Москве и Калужской обл.; 

-  регулярно принимала участие в акциях РСО по сортировке и раздельной 

сдаче мусора; 

- приняла участие фестивале «10 сосновых шишек», посвященный К.И. 

Чуковскому; 



- принимала личное участие в мероприятиях, проводимых 

Администрацией поселения, Советом Депутатов и объединениями граждан, 

Общественным советом поселения, Молодежной палатой поселения, собраниях 

ТОС, в том числе в рабочих объездах территории поселения, праздничных 

поздравлениях долгожителей, проживающих в поселении, в награждении 

победителей и призёров проводимых спортивных турниров и в праздничных 

мероприятиях. 

 

Мне хочется выразить благодарность жителям за их активность, 

неравнодушное отношение к проблемам поселения Внуковское. Нам вместе 

предстоит и в дальнейшем работать во благо нашего поселения. Ведь такие 

трудные и важные для жителей вопросы, как задержка в строительстве новых 

школ и детских садов, загрязнение акватории реки Ликова, благоустройство и 

озеленение дворовых территорий и оборудование новых современных 

спортивных площадок, расширение парковочного пространства, строительство 

отдела полиции - пока не решены. 

Я искренне верю, что совместное объединение наших усилий откроет 

широкие возможности для принятий решений, направленных на развитие 

поселения Внуковское в интересах каждого жителя. 

 

 Для того, чтобы оперативно отчитываться о своей работе, я выкладываю 

важные новости на своей странице в социальной сети вКонтакте:   

https://vk.com/dalnitskaya_elena 

 

 

С уважением, Е.Ю. Дальницкая  


